

*Oft hast du andere froh gemacht,
und stets zuletzt an dich gedacht,
du liebes treues Mutterherz,
nun ruhst du aus von deinem Schmerz.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen liebevollen Umarmungen, für die tröstenden Worte und für die mitfühlende Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Mutter und Nonna

Giulia Goggia-Mazzetta

erfahren durften. Auch ein Dankeschön für die vielen Karten, Blumen und Spenden für die Stiftung Wunderlampe.

Ein besonderer Dank geht an

- Herrn Pfarrer Bernadic, Don Antonio und Don Mario für deneinfühlsam gestalteten Gottesdienst
- Frau Gozzi und Herrn Näf für die ergreifende musikalische Begleitung
- Frau Dr. M. Reznicek für die jahrelange ärztliche Betreuung
- die Pflegeteams des Spitals Männedorf, der Paracelsus Klinik Lustmühle und des Altersheims Lanzeln für die liebevolle Pflege
- alle, die unsere liebe Giulia ein Stück auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Wir haben einen wundervollen Menschen verloren,
aber die Erinnerung lebt in unseren Herzen weiter.

Die Trauerfamilie